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O primeiro-ministro afirmou 
que quer toda a verdade e 

doa a quem doer na comissão 
parlamentar de inquérito sobre 
a gestão da TAP, alegando 
que o país fica sempre melhor 
quando sabe a verdade.

António Costa falava aos 
jornalistas no Palácio Foz, 
em Lisboa, interrogado se 
o Governo está preocupado 
com o que dirá a presidente 
executiva demissionária da 
TAP, Christine Ourmières
-Widener, na comissão par-
lamentar de inquérito, e tam-
bém sobre o fato de o líder 
do PSD, Luís Montenegro, 
ter acusado o direito finan-

António Costa quer toda a 
verdade, doa a quem doer na 
comissão sobre gestão TAP

ceiro desta empresa, Gon-
çalo Pires, de ter mentido na 
Assembleia da República, o 
primeiro-ministro respondeu: 

“Para que não fique qualquer 
dúvida, nunca estou preo-
cupado quando se trata de 
apurar a verdade, apure-se 

a verdade, o país nunca fica 
pior sabendo-se a verdade”, 
disse o líder do executivo.

Perante a insistência dos 
jornalistas no tema da TAP e 
sobre as consequências que 
o desfecho da comissão de in-
quérito poderá ter no seu Go-
verno, o primeiro-ministro limi-
tou-se a reafirmar o seguinte 
princípio: “A verdade nunca 
nos deve preocupar”.

“Para já, não antecipe-
mos os resultados e deixe-
mos quem está a trabalhar, 
trabalhar, concluir os relató-
rios. Depois, se houver ila-
ções a tirar, tiram-se ilações”, 
acrescentou.

O fim de semana de Páscoa 
vai ter temperaturas má-

ximas acima da média para a 
época, que podem atingir os 
30 graus no interior do Alente-
jo, embora as noites se man-
tenham frias, disse à Lusa fon-
te do IPMA.

“A previsão para o fim de 
semana da Páscoa será de 
céu em geral pouco nublado ou 
mesmo limpo em muitos locais. 
Com a informação disponível 
[até ao momento], tudo aponta 
para que seja tempo seco, sem 
chuva”, disse à Lusa Ângela 
Lourenço, meteorologista do 
Instituto Português do Mar e da 
Atmosfera.

De acordo com Ângela Lou-
renço a temperatura máxima 
vai sofrer uma subida ao longo 
desta semana, permanecendo 
durante o fim de semana sem 
grandes alterações.

“Essa temperatura máxima 
está acima da média para a 
época do ano, havendo muitos 
locais do interior do Alentejo e 
do Vale do Tejo, que poderão 

atingir valores próximo de 30 
graus”, adiantando que, rela-
tivamente à temperatura mí-
nima, a subida não é muito 
significativa.

Em comunicado, o IPMA 
indicou que as temperaturas 
máximas deverão variar entre 
23 e 26 graus na generalidade 
do território, sendo ligeiramen-
te inferiores na faixa costeira.                                                                                                  
Nas temperaturas mínimas, 
devem variar, aproximadamen-
te, entre sete e 10 graus, com 
exceção da faixa costeira a sul 
do Cabo Carvoeiro, onde serão 
ligeiramente superiores, e do 
nordeste transmontano, onde 
serão inferiores a 5 graus.

Apesar da subida das tem-
peraturas, a meteorologista 
apontou que se irá notar que as 
noites ainda estão frias, ou seja, 
não será aquilo que se chama, 
normalmente, o tempo de verão, 
havendo arrefecimento noturno, 
de acordo com a meteorologis-
ta, uma grande diferença entre 
a temperatura diurna e a tempe-
ratura noturna.

Páscoa com temperaturas que 
podem chegar aos 30 graus em 

algumas zonas do País

O presidente do Chega, André 
Ventura, anunciou que o parti-

do vai apresentar uma ação popular 
contra o Estado junto do Supremo 
Tribunal Administrativo relativa-
mente às indenizações pagas pela 
TAP a trabalhadores, nos termos 
do artigo 52, número 3, da Consti-
tuição, que prevê que algumas as-
sociações podem em alguns casos 
ir junto da justiça para assegurar a 
defesa dos bens do Estado quando 
eles estão em causa.

Chega apresenta ação popular
no S.T.A das indenizações da TAP

O presidente do PSD 
acusou o Governo de 

dar uma machadada na 
moral dos funcionários pú-
blicos ao recorrer a em-
presas privadas para fisca-
lizar o controle de preços.                                                                                                                    
Ao fim de uma reunião da Co-
missão Permanente do PSD, 
Luís Montenegro foi questio-
nado pelos jornalistas sobre o 
anúncio feito pela ministra da 
Agricultura de que o Governo 
lançou um concurso público 
internacional para contratar 
uma entidade que vai refe-
renciar os preços ao consu-
midor dos últimos três anos 
e que vai atualizar a todo o 
tempo esses mesmos dados.

“É mais uma machadada 
que o Governo dá na moral 

Governo dá machadada nos funcionários
públicos ao usar privados para controlar preços

dos funcionários públicos em 
Portugal e dos servidores do 
Estado que têm a atribuição 
de fiscalizar leis e regula-
mentos”, criticou.

Montenegro considerou 
incompreensível que o Es-
tado tenha necessidade de 
recorrer a um ‘outsourcing’ 
com os quadros e os depar-
tamentos de fiscalização que 
a administração tem.

Não vejo porque não usar 
a capacidade dos vários ser-
viços de fiscalização, não só 
pelo valor pecuniário, mas 
também pelo valor simbólico. 
Isto é uma agressão à quali-
dade e à moral dos funcioná-
rios públicos”, acusou.

A ministra Maria do Céu 
anunciou que o contrato 

O secretário-geral da Fenprof 
manifestou toda a abertura 

para negociar com o Governo 
a reposição faseada do tempo 
integral de serviço dos profes-
sores e antecipou que, caso o 
executivo mantenha a proposta 
atual, as greves irão continuar.

“A carreira está completa-
mente pervertida por um con-
junto de mecanismos que só se 
resolvem no momento em que 
houver uma contagem integral 
do tempo de serviço. É isso que 
estes sindicatos defendem, é 
isso que nós temos vindo a exi-
gir junto do ministério da Edu-
cação, é isso que voltaremos a 
levar para a mesa das negocia-
ções”, afirmou o secretário-ge-
ral, Mário Nogueira.

No entanto, Mário Nogueira 
reiterou que a plataforma sindi-
cal não tem nenhuma abertura 
para que os professores ve-
nham a perder um dia que seja 
que tenham trabalhado.

“Se as pessoas trabalha-

ram, a justiça manda que o 
tempo seja contado. Agora, evi-
dentemente que nós percebe-
mos as dificuldades que exis-
tem no país, algumas criadas 
por gastos que eram dispensá-
veis, mas ainda assim estamos 
abertos a encontrar um fasea-
mento”, frisou.

Sobre a proposta apresenta-
da aos sindicatos pelo ministro 
da Educação, João Costa, na 
última ronda negocial, em mar-
ço, o secretário-geral conside-
rou que é absolutamente insufi-
ciente e não é aceitável, porque 
é mais discriminatório do que 
propriamente compensatório de 
todos os sacrifícios remunerató-
rios feitos pelos professores.

“Não aceitaremos aquilo que o 
ministério tem vindo a propor, que 
é uma recuperação zero.  Manten-
do-se essa proposta do ministério, 
que afinal não é proposta nenhu-
ma, nós a partir do dia 17 de abril 
iremos iniciar um novo período de 
greves”, antecipou.

Sindicatos de professores com toda 
a abertura para negociar reposição 

faseada do tempo de serviço

Mensagem da Família Portugal em Foco

externo deve ser assinado 
esta semana.

Em causa está a fiscaliza-
ção da evolução dos preços 
dos produtos alimentares, na 
sequência do pacto assinado 

na semana passada entre 
Governo e representantes da 
produção e da distribuição 
para isentar de IVA um cabaz 
de 44 produtos, a vigorar du-
rante seis meses.

“O Chega levará o Governo à 
justiça e o Estado português à jus-
tiça com uma ação popular que da-
remos entrada para responsabilizar 
todos aqueles que, no caso da TAP, 
deixaram o país a pagar indeniza-
ções absolutamente ilegais e imo-
rais”, afirmou André Ventura.

O líder do Chega indicou tam-
bém que o objetivo desta ação, 
que vai ser entregue até ao final 
da semana, é recuperar os valores 
ilegais que esta administração da 
TAP pagou e, se necessário, res-
ponsabilizar o Governo e o Estado 
por erros de gestão, por má gestão 
e por cumplicidade danosa de ges-
tão da TAP.
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VIOLÊNCIA
NAS ESCOLAS 

A que ponto chegou a violência nas esco-
las! Até há pouco tempo assistíamos a 

esse horror apenas na televisão, nos jornais 
e nas mídias sociais, normalmente em outros 
países. Sou professora, talvez por isso a tra-
gédia que aconteceu numa escola estadual 
em São Paulo tenha me deixado tão  abala-
da e chocada, mesmo não sendo a primeira 
vez que fatos semelhantes acontecem.

A perplexidade me levou a questiona-
mentos que até agora não tiveram resposta. 
A vítima,  uma professora de 71 anos, que 
amava o que fazia, acreditando que  podia 
contribuir, quem sabe mudar o mundo atra-
vés da educação e de seu amor e dedicação 
aos alunos. Será que a professora Elisabe-
th Tenreiro, falhou em algum aspecto, e por 
isso não pode levar adiante sua linda mis-
são? Acho essa hipótese descartada! Morta 
a facadas pelo aluno de apenas 13 anos, só 
confirma o grau de violência que vivemos, 
até mesmo numa sala de aula! Confesso 
que tive a impressão, num primeiro momen-
to, que a polícia parecia poupar a família do 
menor, que se não sabia é omissa, ou fingiu 
não ver que tinha em casa, um adolescente 
doente, agressivo, que oferecia risco ao con-
vívio na sociedade.

Numa outra interpretação, vemos a escola 
onde o garoto monstro estudava antes, fazer 
há um mês atrás um BO na delegacia con-
tra o aluno, e logo depois achou que resol-
veria o problema mandando o adolescente 
para outra escola, ou melhor,  para a escola 
onde a professora foi esfaqueada e morta 
pelo aluno. Imagino o sofrimento dos filhos 
dessa senhora, aos quais transmito meu sin-
cero pesar. Penso que existem muitas res-
ponsabilidades que precisam ser apuradas, 
para que casos como este não venham a se 
repetir e cair na banalização.

Fico me perguntando onde está o respeito 
ao professor que me foi ensinado pela minha 
mãe desde pequena? Era quase uma ordem 
a ser cumprida no mais extremo rigor. Infeliz-
mente, hoje,  a escola é obrigada a transmitir 
não apenas a educação formal, mas também 
aquela que deveria ser ensinada em casa 
pela família. Tudo muito triste!

CASA DE ESPINHO 
Av. Brás de Pina, 1988 - Vista

Alegre, - RJ  Tel.: (21) 3253-1244
ABRIL – Dia 09 – Domingo – 12:30 horas - Almo-
ço Dançante.  Cardápio - Churrasco e acompanha-
mentos sardinhas, - Conjunto Amigos do Alto Minho 
- Apresentação - Grupo Folclórico Fausto Neves - 
Especial de Páscoa - Solar, distribuição de bombons 
e sorteio de uma cesta de chocolates.  Ingresso: R$ 
80,00, Antecipado R$ 70,00 Folclorista (com carte-
ririnha) R$ 50,00

CASA DO MINHO
Rua. Cosme Velho, 60 - Laranjeiras - RJ 

Tel.: 2225-1820
ABRIL – Dia 08 – Sábado - Arraial minhoto a maior 
festa portuguesa do Brasil, não percam. Ingressos 
antecipados - Até dia 7/4 até as 14h - e no dia 
do evento R$ 100,00 (terá direito a uma caneca 
na entrada). Teremos a apresentação do Racho 
Folclórico, Maria da Fonte da Casa do Minho, Ani-
mando a Festa o Conjunto Amigo do Alto Minho.

CASA DA VILA DA FEIRA E
TERRAS DE SANTA MARIA

Rua. Haddock Lobo 195 - Tijuca
Reservas (21) 2293-1542 / 2293-1686

Whatsapp (21) 99952-1542

ABRIL – Dia 16- 12h - Domingo - Conjunto Cláudio 
Santos & Amigos - Apresentação do Grupo Fol-
clórico Almeida Garreth. Ingressos antecipados 
- R$ 50,00 - R$ 60,00 na hora - Cardápio Típicos 

- Sardinha Portuguesa - Frango e Linguiça na Bra-
sa - Batata Cozida e Frita - Diversas Saladas - Cal-
do Verde - Doces e Bebidas à Parte

CAMPONESES DE PORTUGAL
Est. São Mateus 25 - Jardim Primavera

Reservas - Marcos: (21) 97032-7472
Coelho (21) 99334-3320 / Odete (21) 99463-9062

ABRIL – Dia 16 - 1º Almoço Convívio 2023 - Início 
11 horas - com Caldo de Ervilha - Só Pratos Re-
gionais!! Peito do Boi a Gaúcha - Rojão de Porco 
á Moda - Sobrecoxa de Frango no Forno - Arroz 
de Frango á Malandrinho e o Famoso Feijão á La-
vrador - Convite R$ 60,00 - Atração - Fernando 
Santos da Concertina nota 10 e convidados, R.F. 
Camponeses de Portugal 50 anos. Atenção - Es-
tacionamento no Clube Grátis.

CASA DE TRÁS-OS-MONTES
E ALTO DOURO 

Av. Melo Matos, 15 - Tijuca, - RJ
Tel.: (21) 2284-7346 / 98721-7394

ABRIL – Dia 09 - 12h – Almoço Páscoa - Churras-
co (Carne, Frango, Linguiça), Moqueca de Peixe 
- Peixe à Dore - Acompanhamentos variados, Sala-
das diversas e Folar - Convite R$ 80,00 - Atração 
- Fernando Santos.
Abril - Dia 16 -  2023 - Ano do Centenário - Almoço - 
12h - Show com o Cantor - Romântico Português Ma-
rio Simões - Para dançar - Banda Típicos da Beiras.

Vida Associativa

CADEG: o Point dos Amigos
Neste último fim de se-

mana, com a tempe-
ratura amena que tem fei-
to no Rio, os amigos não 
deixaram de dar uma pas-
sada na Aldeia Portugue-
sa do CADEG, o Cantinho 
das Concertinas, onde se 
divertem, matam sauda-
des apreciam além do vi-
nho delicioso, uma “loura 
bem geladinha”, acompa-
nhando as iguarias que, 
só mesmo,  no Cantinho 
das Concertinas senho-
ra  Ilda cadavez com aju-
da de seus colaborado-
res prepararam, e ainda 
assistem o show que o 
conjunto Cláudio Santos 
e Amigos realiza todos 

os sábados para os ami-
gos que lá comparecem. 
Você, também pode des-

A cada sábado o Cantinho das Concertinas esta melhor, com uma 
equipe pra- lá de especial, dando um show de simpatia, na foto o 
dinâmico João Marcos

Realmente a Aldeia Portuguesa é uma grande confraternização da família portuguesa. Na foto vemos Dr. 
Miguel Lessa  esposa Vilma, o casal nota 10 Márcia Mendes e esposo Toninho mendes

Aspecto da famosa Aldeia Portuguesa, onde vemos o popular Carli-
nhos, do Cantinho das Concertinas com o Felipe Mendes - Portugal 
em Foco e amigos

Sempre agitando, a Aldeia Portuguesa do Cadeg, com muito ritmo e 
swing o conjunto Cláudio Santos e amigos

Uma grande festa, aos sábado no Polo Gastronômico do Cadeg. O 
Cantinho das Concertinas é destaque com toda equipe, sempre recep-
tiva com os amigos frequentadores deste acolhedor  espaço Regional

frutar destes momentos 
de descontração e lazer, a 
Aldeia Portuguesa do CA-

DEG é realmente o “point” 
de encontro de amigos na 
cidade do Rio de Janeiro.
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SEDE PRóPRIa
Rua Evaristo da Veiga, 47,/1007  Centro  
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REPRESENTaNTE EM PORTUGaL
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aSSINaTURaS
Novas: Semestral: R$110,00 | Anual: R$200,00
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aSSINaTURaS-SP
Semestral: R$143,80 | Anual: R$240,00

VENDa  aVULSa:  R$ 3,00

DISTRIbUIDOR: FOLha DIRIGIDa
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Coimbra

Arganil

Viseu Carregal do Sal

A Paróquia de Oeiras, em parceria com a ANCO-
RAS - Associação Náutica Clássicos de Oeiras, 

está a organizar a 2ª edição da “Recriação da Pere-
grinação do Círio de Oeiras ao Santuário de Nossa 
Senhora da Atalaia”

A Paróquia de Oeiras, em parceria com a ANCO-
RAS - Associação Náutica Clássicos de Oeiras, está a 
organizar a 2ª edição da “Recriação da Peregrinação 
do Círio de Oeiras ao Santuário de Nossa Senhora da 
Atalaia”, que pretende reviver a tradição com mais de 
500 anos, potenciando e diversificando o Culto Maria-
no (honra e veneração de denominação católica que 
Cristãos prestam à Virgem Maria), num percurso que 
liga Oeiras à Atalaia, em procissão fluvial, com recurso 
a embarcações tradicionais. Este evento terá lugar no 
dia 3 de junho, com partida, às 8h, do Porto de Recreio 
de Oeiras.

Nos últimos anos tem-se verificado a reabilitação 
do Tejo como uma mais valia para o desenvolvimen-
to dos territórios, valorização do património marítimo 
fluvial e das embarcações tradicionais próprias para 
passeio, visitas culturais, ambientais e divulgação do 
património marítimo-fluvial do Tejo. Este evento repre-
senta uma oportunidade única para a integração dos 
vários quadrantes da sociedade e da população, as-
sumindo uma vertente de turismo religioso, que nutre 
uma devoção e um carinho especial por esta tradição 
religiosa, cumprindo assim, o calendário das ativida-
des da Marinha do Tejo.

Assim sendo, a Câmara Municipal de Oeiras ace-
deu ao pedido de apoio da Paróquia de Oeiras para 
a realização deste evento, pelo que foi aprovada em 
Reunião de Executivo Municipal a atribuição de uma 
comparticipação financeira no valor de 7.000,00 € à 
entidade - Fábrica da Igreja do Senhor Jesus dos Na-
vegantes de Paço de Arcos, montante que será apli-
cado em despesas como os transportes terrestres e 
fluviais, divulgação, alojamento e refeições.

Município de Oeiras
apoia a realização de

peregrinação histórica

A Quinta das Lágrimas foi 
distinguida pela Bios-

phere Sustainable pelo seu 
compromisso e “notável 
contribuição” para o desen-
volvimento sustentável. A 
unidade de cinco estrelas, 
localizada em Coimbra, tem 
implementada uma estraté-
gia de sustentabilidade ali-
nhada com os 17 Objetivos 
de Desenvolvimento Sus-
tentável das Nações Unidas, 
a qual foi reconhecida pela 
entidade certificadora, que é 
uma referência a nível mun-
dial no setor do turismo.

Os processos de capta-
ção, abastecimento, sanea-
mento e tratamento de recur-
sos hídricos, e a promoção 
do acesso universal a servi-

Quinta das Lágrimas distinguida
pela Biosphere Sustainable

‘Estratégia Integrada de 
Segurança Urbana’ apresentada 

em reunião da AML

O espaço da antiga Cerâ-
mica Arganilense está 

a acolher, até no sábado, 
mais uma Feira do Livro de 
Arganil.

Organizada pela Biblio-
teca Municipal, em colabo-
ração com o Agrupamen-
to de Escolas de Arganil, 
insere-se no programa da 
Semana da Leitura, através 
da Rede de Bibliotecas do 
Concelho de Arganil.

Apresenta histórias, ses-
sões de contos, música, tea-

tro, uma tertúlia, um workshop, 
a apresentação de um livro e 
uma exposição de pintura. 
Os visitantes podem ainda 
adquirir livros, de uma vasta 
oferta proporcionada pelas 
três distribuidoras, dois alfar-
rabistas e autores concelhios 
presentes, num total de cer-
ca de quatro mil obras.

Ontem, na inauguração, 
Paula Dinis destacou que a 
feira possibilita atividades 
dedicadas à leitura, para 
crianças, adultos e senio-

Na reunião da AML foi apresentada a Estratégia In-
tegrada de Segurança Urbana (EISU) aos autar-

cas dos municípios da Área Metropolitana de Lisboa.
Decorreu no passado dia 28 de março, a reunião 

da AML onde foi apresentada a Estratégia Integrada 
de Segurança Urbana (EISU) aos autarcas dos muni-
cípios da Área Metropolitana de Lisboa.

Na ocasião, para além do Vice-Presidente da Câ-
mara Municipal de Oeiras, Francisco Rocha Gonçal-
ves, estiveram presentes o Ministro da Administração 
Interna, José Luís Carneiro, e a Secretário de Estado 
da Administração Interna, Isabel Oneto.

O Município de Oeiras mantém o seu compromisso 
com a manutenção dos excelentes índices de segu-
rança no território, garantindo o ambiente social e as 
condições para continuar a atrair mais investimento 
para o concelho.

ços de energia limpa valeram 
à Quinta das Lágrimas o selo 
de “notável contribuição” na 
área de Ambiente e Altera-
ções Climáticas.

Este selo distinguiu ainda 
o hotel pelo seu esforço na 
criação de comunidades sus-
tentáveis e justas (Sociedade 

e Cultura), assim como pelo 
seu trabalho na potencializa-
ção económica e na redução 
de desigualdades no setor 
(Governança e Economia).

Situada nas margens do 
Mondego, em Coimbra, a 
unidade hoteleira distingue-
se pela história e pela prote-

ção da natureza, com jardins 
marcados pela água e pela 
vegetação.

“A Quinta das Lágrimas 
tem um forte compromisso 
com a sustentabilidade e 
com o impacto social positi-
vo, trabalhando proativamen-
te na melhoria contínua das 
suas operações e promoven-
do a adoção das melhores 
práticas. Este esforço é já 
hoje reconhecido pelos nos-
sos hóspedes, que sabem a 
atenção especial que damos 
à proteção do ambiente e o 
quanto nos esforçamos para 
proteger e cuidar do legado 
histórico e cultural que nos 
foi confiado”, afirma Alber-
to Gradim, diretor da Quinta 
das Lágrimas.

Feira do Livro com 
animação para todos 

os gostos
res. “Têm boas oportunida-
des e motivos de interesse 
para visitar a feira e adqui-
rir livros”, garantiu a res-
ponsável.

Paula Dinis salientou que 
há duas noites proporciona-
das por associações locais, 
fazendo referência à “ação 
inovadora” de ontem, pelo 
Grupo Folclórico da Região 
de Arganil, e à iniciativa que 
amanhã será dinamizada 
pelo Agrupamento.

A abertura da feira con-
tou com o vereador Filipe 
Frias e o presidente da Jun-
ta de Freguesia de Arganil, 
Pedro Alves, entre outras 
entidades. Também presen-
te, a diretora do agrupa-
mento de escolas, Anabela 
Soares, confessou “o gosto 
em colaborar, até porque a 
leitura faz parte das apren-
dizagens essenciais e con-
traria um pouco esta veloci-
dade do digital”.

A Câmara Municipal de 
Cantanhede assinou, o 

contrato para a empreitada de 
requalificação e modernização 
da Escola Secundária Lima 
de Faria, em Cantanhede. A 
obra foi adjudicada à empresa 

Empribuild (que foi a selecio-
nada entre as 17 empresas 
que concorreram ao concurso 
público). O montante global é 
de 4.481.040,82, valor ao qual 
acresce o IVA – ou seja, mais 
de cinco milhões de euros.

Cantanhede
Obras em escola de custam mais de cinco milhões

Ainda de acordo com o 
contrato, o prazo para execu-
ção da obra será de 720 dias 
seguidos (incluindo sábados, 
domingos e feriados).

Recorde-se que há muito 
que Helena Teodósio, presi-
dente da autarquia, se tem 
batido pela requalificação dos 
estabelecimentos de ensino 
do concelho, cujas condições 
exigiam “intervenção urgen-
te”. Apesar das interpelações 
feitas nesse sentido junto do 
Ministério da Educação, o 
problema arrastou-se durante 
anos, o que levou a autarquia 

a tomar a decisão de assumir 
o montante da comparticipa-
ção nacional dos investimen-
tos em equipamentos que 
não lhe pertencem para que 
as obras pudessem então 
beneficiar de financiamento 
comunitário.

Foi o que aconteceu com 
a Escola Secundária Lima-
de-Faria, embora com a ex-
petativa de que a obra venha 
a ser totalmente financiada 
no âmbito da transferência de 
competências da Administra-
ção Central para o Município 
em matéria de educação.

A construção de um par-
que de estacionamento num 
logradouro da rua Silva Gaio 
vai afinal avançar. Há duas 
semanas, o presidente da 
Câmara de Viseu, Fernando 
Ruas, tinha dado conta da 
“perplexidade” da autarquia 
relativamente à emissão de 
um parecer desfavorável ao 
projeto por da Direção Re-
gional de Cultura do Centro, 
ontem, o autarca explicou 
que a Direção Regional de 

Situado entre as serras da 
Estrela e do Caramulo, 

Carregal do Sal é um conce-
lho recortado pelos rios Dão 
e Mondego que marcam a 
beleza das suas paisagens, 
aldeias e lugares espalhados 
pelo seu território. Quem, por 
aqui nasceu recorda os dias 
bem passados à beira do 
rio, a apanha dos míscaros 
e dos pinhões nas florestas 
constituídas por pinheiros 
bravo e manso que hoje lhe 
conferem uma marca única. 

Parque de 
estacionamento na 

rua SilvaGaio avança

Cultura do Centro “não po-
deria impor uma decisão que 
contradizia a decisão que 
tinham tomado aquando da 
aprovação do plano de por-
menor para a zona”, pelo 
que, após uma reunião técni-
ca, foi possível chegar a um 
entendimento que permite 
que a obra arranque assim 
que possível.

Concelho de muitos encantos 
recortados pelo Mondego e o Dão

Mas não só. Também as inú-
meras casas senhoriais que, 
sendo na sua maioria quin-
tas agrícolas, garantiam em-
prego à “malta” que chegava 
de todo o país.
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Maneca

Maria
Alcina

Noite de
Fado Vadio

Saudades dos
amigos sinceros

Visual do Quinteto
da Nossa Comunidade
que Vale Quanto Pesa

A mesa composta de gente  alegre e feliz. Sr. Pa-
checo e esposa Fátima , senhora Fátima,  Glo-

rinha e Luís Augusto (Super prix). Dr. Felipe Men-
des,(Portugal em Foco), o meu irmão do coração o 
famoso radialista, Maneca! Muitas Bênçãos.

No  Santuário de Apareci-
da, com muita gratidão, 

festejando o meu aniversário, 
84 anos de gratidão a Deus, 
Na foto: meu neto Rodrigo, 
esposo da minha linda neta 
Anita,  a luz da minha vida, 
bisneta beatriz. Ao fundo o 
altar de nossa senhora apa-
recida. Muitas bênçãos

No dia 26 de Março a Casa de Trás os 
Montes,  estava como sempre em festa, 

festejando com muita  alegria o aniversário 
do querido PresidenteIsmael Loureiro, Muitas 
bençãos.

É gratificante sentir o  carinho com que o 
seu filho Henrique vice-presidente  da 

Casa de Trás- os -Montes  envolve a sua 
querida mãezinha dona Irene um amor In-
finito envolvendo essa tão querida família 
muitas bênçãos.

Num evento na Casa do Minho, gente maravilhosa, o meu 
grande amigo, Dr. Alcides Martins, Sub Procurador da 

Republica, Maria Alcina, o saudoso Presidente eterno  da 
Casa do Minho, Agostinho dos Santos e o dedicado Pre-
sidente do Real Gabinete Português  de Leitura, que não 
mede esforços par\a que a Cultura Portuguesa  seja mais 
e mais cultuada pelo mundo atravéz do Instituto Camões. 
Muitas bençãos.

A família está muito feliz por mais essa 
vitória. Palavras de André Luís. Estou 

feliz por me formar, em gestão de recursos 
humanos na Veiga de Almeida. Pois além 
da conquista profissional, me possibilitará 
seguir crescendona minha carreira, buscan-
do proporcionar o melhor para mim e toda a 
minha família Muitas Bençãos André Luis

No passado dia 31 de Março, alegria geral, no Restauran-
te Costa Verde na  Casa do Minho Direção do exímio 

guitarrista Victor Lopez seu sobrinho Gabriel na viola, e o 
violinista Ângelo, músico do Teatro Municipal. Cantou-se 
o Fado como deve ser,  sem microfone e á luz de velas, 
Nossa querida Neumara,  brilhando como sempre. Publico 
Maravilhoso, meus amigos de mesa, Filha Ângela Abreu,  
proprietários da Maison Meier, Ed Fernandes o cabeleireiro 
das estrelas, Wiliam, Dr. Jô Beker, palestrante da  Funda-
ção Getúlio Vargas, Fátima, Dr. Felipe Mendes, (Portugal 
em Foco),Presidente da Casa do Minho meu amigo Joa-
quim Fernandes, muito feliz, atendimento Vip, como sem-
pre. A simpatia do gerente, João, desdobrando-se em gen-
tilezas, assim como garçons  e cozinheiros . Cozinha nota 
10.  Conego Abilio Vasconcelos, Abençoando a Todos Nós. 
No Próximo Dia 14 de Abril, Lá Estaremos Curtindo O Am-
biente Feliz  Fado Vadio.

Jamais esquecerei esta mara-
vilhosa família que tanto me 

ajudou quando da existência do  
Restaurante a Desgarrada em 
Ipanema. Comendador Cesar 
Soares, patrocinou sempre as 
festas da cereja da castanha dia 
dos namorados etc. Casa cheia 
de amigos queridos que enchiam 
de alegria o ambiente.  Cultuan-
do as nossas tradições Gratidão 
eterna, saudades.

Família que reza unida, 
permanece unida eternamente

Como vemos, gente que  faz a Diferença,  a esquerda, Sr. 
José Queiroga, Provedor da Igreja  Santo António  dos 

Pobres, a quem parabenizo, pelo lindo trabalho que faz, na 
distribuição  de centenas de setas básicas,  para os mais ne-
cessitados, na sequência  duas Senhores, simpáticas e mui-
to bondosas,  Dona Helena e Dona Geraldina, entre elas, o 
grande corretor, amigo Elidio, que nos clubes, está sempre 
dançando,  com conhecimento  e elegância,  agora do lado 
direito, o grande Presidente  da querida Casa do Minho, Jo-
aquim Fernandes, pelo que conheço,  rendo- lhe minhas Ho-
menagens, aproveitando, dou os parabéns, pela linda noite 
de Fados, o conhecido Fado Vadio, que na sexta Feira pas-
sada foi um sucesso, mais uma vez, onde  nossa querida 
fadista, Maria Alcina mostrou as suas lindas cordas vocais 
afinadas, graças  a Deus. Atenção: Sexta  Freira próxima, 14 
de abril, mais uma noite de Fado vadio, vale apena conferir, 
até  lá,  e parabéns  Presidente e a toda a sua Diretoria

Domingo Passado, mais uma linda festa, almoço dançan-
te,  no orfeão,  parabenizo toda a Diretoria, com desta-

que dos amigos, Presidente, Joaquim Bernardo e vice, ami-
go Dário, o segundo Vice,  amigo Rogério,  estava afinando 
as cordas para realizar uma grande tarde e que foi uma 
realidade, Parabéns  aos amigos do Conjunto T.B. SHOW

Como vemos amigos de longos anos, revivendo e 
relembrando bons anos atrás, Joaquim de Pinho, 

Homem de muita luta e conhecido na sua atividade 
de Panificação, a Direita, amigo José  Mota, que pelos 
anos que milita na sua área, já  pode ser chamado de 
catedrático, em Restaurantes,  haja visto, a nossa Pa-
lanca Negra o mais Tradicional Restaurante da zona da 
Leopoldina, com a bela continuação   familiar,  seu filho, 
Paulo Mota, sempre o bem servir, ponto de encontro, 
com vemos, os amigos: José  Mota e Joaquim de Pinho, 
a quem parabenizo e desejo as maiores felicitações

Com o tradicional almoço,  Self Service e músi-
ca Brasileira dos anos 70 , a tarde ficou gos-

tosa e trouxe recordação  dos grandes cantores 
do passado,  parabenizo a todos e em destaque 
Fotográfico,  a esquerda, a Diretora,  Maria  Ân-
gela  na sequência o Diretor do Jornal  Portugal  
em Foco,  Dr. Filipe Marques  Mendes, a seguir, 
Dona Emília Horto, seu  marido, Dr. Ângelo  Hor-
to, a seu lado, o belo casal : primeira Dama da 
Casa, Dona. Sineide , seu marido, o presidente, 
amigo  Ismael ,  Parabéns  para todos e boa sorte

Parabéns meu amado neto
André Luís pela sua formatura

Senhora Irene Brites
sempre em nosso

coração
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Gratidão eterna ao casal Maria 
Soares e comendador Cesar Soares

Amigos da
Melhor Qualidade

Salve a palavra saudade e a possibilidade
de Revive-la, José Mota e Joaquim de Pinho

Foto da Semana, diretores 
da Flora Santa Filomena

Mais um destaque
fotográfico, no

Orfeão Português

Linda familia, Que  Dia 28 de Maio, estarão  presentes  
a Casa Vila da Feira e Terras de Santa Maria, come-

morando os 42 Anos do Programa: Portugal  Brasil Aqui e 
Agora de seus amigos Maneca e Idália, que irão receber a 
todos vocês,  com muito carinho
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O preço do gás natu-
ral no mercado re-

gulado vai aumentar, em 
outubro, 3,2% compara-
tivamente a outubro de 
2022, mas, na prática, o 
aumento será de 2,4% 
em média devido à atua-
lização trimestral ocorrida 
em janeiro.

Significa isto que, ex-
plica a Entidades Regu-
ladora dos Serviços Ener-
géticos em comunicado, 
que a fatura média men-
sal de um casal sem fi-
lhos,  ou seja, que se situa 
no 1º escalão e com um 
consumo de 1610 kWh ao 
ano, será de 13,92 euros 
a partir de outubro, mais 
38 cêntimos do que paga 
agora. No caso de um ca-
sal com dois filhos, e que, 
por isso, se situa no 2º 
escalão, com um consu-
mo de 3407 kWh ao ano, 
o agravamento será de 

Gás natural mais caro 
a partir de outubro no 

mercado regulado
57 cêntimos em média, 
por mês, para um total de 
26,25 euros.

Este acréscimo, diz a 
ERSE, é essencialmente 
justificado pelo aumento 
das tarifas de acesso às 
redes no ano gás 2023-
2024, devido a uma di-
minuição da procura 
que resulta num incre-
mento dos custos das 
infraestruturas.

Esta é a proposta 
de aumento tarifário da 
ERSE, mas que terá ain-
da de ser alvo de parecer 
do Conselho Tarifário. A 
aprovação e publicação 
das tarifas finais será co-
nhecida a 1 de junho e 
entrará em vigor a 1 de 
outubro. Estarão sujeitos 
a este aumento os cerca 
de 408 mil consumidores 
de gás natural que ainda 
permanecem no merca-
do regulado.

Os Estados membros da 
UE e o Parlamento Eu-

ropeu já acordaram para es-
tabelecer a meta de 42,5% 
de energias renováveis no 
consumo energético euro-
peu até 2030, o que signi-
fica quase duplicar o nível 
atual de 22%, anunciaram 
vários eurodeputados.

O texto, que prevê proce-
dimentos acelerados para 
as infraestruturas, conside-
ra verde a biomassa, ma-
deira para produzir energia, 

União Europeia quer alcançar 42,5%
de energias renováveis até 2030

A Associação dos Media-
dores do Imobiliário de 

Portugal disse duvidar da 
eficácia de boa parte das 
medidas do Governo para 
resolver problema da habi-
tação, que agravaram a falta 
de confiança de senhorios e 
investidores.

“Não duvidamos das 
boas intenções do programa 
Mais Habitação, para o qual 
em sede de consulta pública 
demos o devido e detalhado 
contributo, mas duvidamos 
da eficácia de boa parte das 
medidas“, afirmou a Asmip, 
em comunicado.

Para a associação, o Go-
verno tem tentado passar a 
mensagem de que a inicia-
tiva privada não foi capaz 
de resolver o problema da 
habitação, sendo preciso o 
Estado intervir, o que, para a 
Asmip, é uma falácia.

O problema, prosseguiu, 
deve-se antes a alguns fa-
tores econômicos e à falta 
de confiança de senhorios e 
investidores na estabilidade 

Mediadores imobiliários duvidam da
eficácia de boa parte das medidas

legislativa, que na última dé-
cada originou pouco inves-
timento na construção e na 
disponibilização de imóveis 
para aluguel.

“Infelizmente com o 
anúncio do programa, e as 
respectivas medidas, a falta 
de confiança não foi debe-
lada, antes pelo contrário”, 
apontaram os mediadores 
imobiliários.

A associação defendeu 
que a iniciativa privada não 
deve ser afastada como alia-
do na resolução do problema, 
até porque os 2.700 milhões 
de euros para a construção 
das 26.000 habitações públi-
cas, das quais apenas 4.000 
estão em execução, são uma 
gota de água no oceano das 
necessidades.

A associação destacou 
como positivas a criação de 
um Simplex Urbanístico, que 
permita licenciamentos mais 
rápidos, bem como o progra-
ma Arrendar para Subarren-
dar, apesar da dificuldade que 
deverá encerrar para pôr em 

explicou o eurodeputado 
Markus Pieper (PPE).

Esta prática, criticada 
pelas organizações eco-
logistas, será, no entan-
to, melhor regulamentada, 
afirmou Pascal Canfin, que 
também celebrou o reco-
nhecimento do papel espe-
cífico da energia nuclear, 
nem verde nem fóssil para 
produzir hidrogénio descar-
bonizado, um tema que di-
vide profundamente os 27 
países da UE.

prática, devido à burocracia.
No entanto, não parece 

à Asmip que seja possível 
levar por diante a gigantes-
ca tarefa do arrendamento 
coercivo, embora saúde a 
clarificação da exclusão de 
moradias, regiões autôno-
mas e 165 concelhos de bai-
xa densidade populacional.                                                                                                                  
Adicionalmente, a associa-
ção manifestou-se contra o 
fim dos vistos gold, que põe 
fim a uma boa fonte de entra-
das de capital no país.

“Em suma, queremos 

acreditar na eficácia do pro-
grama, mas pela complexi-
dade de algumas medidas, 
pelas pouco significativas 
verbas para apoio, pela resis-
tência de algumas autarquias 
a algumas das medidas, pelo 
burocracia que encerrarão 
algumas medidas, mas so-
bretudo pela urgência de co-
locar no mercado habitações 
suficientes para as neces-
sidades, não se nos afigura 
que estas medidas consigam 
esse desiderato em tempo 
útil”, finalizou.

As rendas dos novos 
contratos de arren-

damento aumentaram 
10,6% no último trimestre 
de 2022. Lisboa, Cascais 
e Oeiras registaram cres-
cimentos homólogos su-
periores ao do País, de 
acordo com o Instituto Na-
cional de Estatística.

O município de Lisboa 
viu as rendas dos novos 
contratos aumentarem 
para 14,13 €/m2, o que 
representa uma subida de 
22,4%, tendo o de Cascais 
registada o mesmo fenô-
meno com o valor a atingir 
13,66 €/m2, um crescimen-
to de 21%. Já Oeiras regis-
tou um aumento de 23,9% 
para 12,65 €/m2.

O INE revelou que no 4.º 
trimestre de 2022, a renda 
mediana dos 22 628 novos 
contratos de arrendamento 
em Portugal atingiu 6,91 €/
m2, o valor que representa 
um crescimento homólogo 
de 10,6%, superior ao ob-

servado no trimestre ante-
rior (7,7%).

Paralelamente, o nú-
mero de novos contratos 
de arrendamento registou 
um decréscimo homólogo 
de face ao 4.º trimestre de 
2021 (-3,3%).

Entretanto, os fogos li-
cenciados em construções 
novas aumentaram 5,5% 
em janeiro, em termos ho-
mólogos, tendo o consumo 
de cimento recuado 8,1% 
e as licenças para obras 
de construção nova ou re-
abilitação para habitação 
caído 11,1%, divulgou a As-
sociação dos Industriais da 
Construção Civil e Obras 
Públicas.

De acordo com a sínte-
se Estatística da Habitação, 
relativamente ao número 
de licenças para obras de 
construção nova ou de re-
abilitação em edifícios resi-
denciais, no primeiro mês de 
2023 totalizaram 1505, o que 
traduz uma queda de 11,1%.

A maior feira de beleza 
da Península Ibérica re-

gressou a Matosinhos, com 
o propósito de servir de vitri-
ne ao de que melhor se faz 
no setor. Este ano, o núme-
ro de marcas à procura de 
visibilidade quase triplicou, 
estando presentes cerca de 
250 expositores. Com essa 
multiplicação, sobe também 
a previsão do volume de ne-
gócios que, segundo Amélia 
Estevão, diretora de marke-
ting da Exponor, atingirá um 
milhão de euros, o dobro da 
edição passada.

Interrompida dois anos 
pela pandemia, a Expocosmé-
tica está agora a recuperar o 
ritmo. Apesar de a edição pas-
sada ter ocorrido já num pe-

ríodo de alívio das restrições, 
muitas foram as empresas 
que revelaram ainda alguns 
receios, o que, conjugando 
com o fato de o setor ter-se 
reinventado no online, resul-
tou numa participação de 100 
expositores e na visita de 20 
mil pessoas. Agora, libertados 
das amarras da covid-19, as 
expectativas são muito posi-
tivas, apontando os números 
para 250 stands e 30 mil visi-
tantes, ou seja, crescimentos 
na ordem dos 150% e 50%, 
respectivamente.

Amélia Estevão traça um 
cenário otimista: “As empre-
sas continuam a vender, mas 
diversificam agora as plata-
formas de venda. Além das 
lojas físicas, marcam pre-

Negócios da beleza regressam
sob o efeito multiplicador

Novos alugueis
terminam ano a subir 10,6%

sença no digital, nas feiras e 
fazem parcerias.” Já no que 
aos clientes diz respeito, este 
é assumidamente um mer-
cado que o consumidor tem 
necessidade de manter e no 
qual continua a comprar, em-
bora privilegie neste momen-
to produtos mais acessíveis e 
multifunções.

Ao todo, eram esperadas 
200 empresas, com as de 
origem portuguesa a assu-
mirem uma quota-parte su-
perior a 80%. Dentro daquele 
universo, contabilizam-se 35 
companhias estrangeiras, 27 
de Espanha e as restantes 
de outros pontos do mundo 
como Reino Unido, França, 
China e Islândia.

Do lado dos visitantes, 
cuja expectativa para os três 
dias de feira supera os 30 
mil, a iniciativa conta com o 
registo de 69 nacionalida-
des, sendo Espanha, Brasil 
e França os mercados com 
maior expressão.

Tal como no ano passado, 
a Expocosmética conta este 
ano com o complemento de 
uma feira digital, a E+E, onde 
estão representados todos 
os expositores, antecipando 

ao participante as novidades 
e dando-lhe a oportunidade 
de organizar a visita física, 
bem como interagir com as 
marcas e fazer negócio de 
uma forma privada. Apesar 
de ser um evento pensado 
para profissionais, e no qual 
90% do faturamento decorre 
desse mesmo segmento, a 
feira abre também portas ao 
consumidor final, que pode 
adquirir o bilhete por um cus-
to de 5 euros. Os profissio-
nais podem solicitar aos seus 
fornecedores um código, que 
garante a entrada gratuita.                                                              
Além dos já conhecidos 
stands das marcas, a 26.ª edi-
ção da Feira Internacional de 
Cosmética, Estética, Unhas e 
Cabelo vai premiar as marcas 
que se distinguiram no setor 
da cosmética e beleza, atra-
vés dos Brand Awards 2023, 
e acolher a 3.ª edição do 
Congresso Nacional de Esté-
tica, Beleza e Saúde, com a 
curadoria de Simone Ayres, 
especialista na área da me-
dicina estética, onde será de-
batido o tema da “Saúde para 
a beleza” e abordados temas 
como a autoestima, cosméti-
ca, nutrição e saúde sexual.
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Jair Bolsonaro vai a Por-
tugal para participar num 

evento de partidos e movi-
mentos de direita em Lis-
boa, informa o Correio da 
Manhã.

Segundo a mesma fonte, 
o encontro terá outros parti-
cipantes da direita europeia 
como Marine Le Pen de Fran-
ça, Santiago Abascal Conde 
de Espanha e o holandês Ge-
ert Wilders.

A primeira-ministra  Giorgia 

Meloni, e Matteo Salvini, seu 
vice no Governo de direita, 
também foram convidados, 
mas não deverão comparecer.

A ideia deste evento surgiu 
depois, de há uma semana, 
o Chega ter sido contactado 
por assessores de Bolsonaro 
a sugerirem uma visita do ex
-presidente a Lisboa, no âm-
bito de um visita que o levará 
ainda a Madrid e a Roma. O 
encontro deverá ser na pri-
meira quinzena de maio.

mou que entende o atual 
momento económico, mas 
também referiu que só os 
aumentos salariais podem 
garantir uma melhoria da 
economia e, consequen-
temente, da vida dos por-
tugueses. “Esta crise infla-
cionista e esta interrupção 
do crescimento do rendi-
mento é a maior ameaça 
que temos à continuação 
do crescimento da nossa 
economia. É preciso que 
a economia cresça para 
os salários crescerem, 
mas o crescimento dos 
salários faz também cres-
cer a economia”, frisou.                                                                                                         
Em dia de manifestações, 
em várias cidades do 
país, para defender o di-
reito à habitação, António 
Costa falou também sobre 
os protestos recorrendo a 
um tom irónico: “Uma de-
mocracia dinâmica, plural, 
livre, é uma democracia 
onde a contradição exis-
te, onde os interesses se 
confrontam, onde as posi-
ções divergentes são ex-
pressas, onde há aqueles 
que se manifestam pelo 
direto à habitação e os 
que manifestam em defe-
sa do alojamento local”.

O ministro da Adminis-
tração Interna, José 

Luís Carneiro, afirmou que 
o ano de 2023 vai ser mais 
difícil ainda do que foi o 
ano de 2022, em termos de 
incêndios, acrescentando 
que 55% dos fogos do ano 
passado aconteceram por 
negligência. Palavras dei-
xadas em Matosinhos, à 
margem da cerimônia que 
na reabertura da renovada 
esquadra da PSP.

Dando como exemplo 
os devastadores incêndios 
no norte de Espanha, o mi-
nistro afirmou que o país 
vizinho teria a convicção 
de que estava preparada 
para todas as circunstân-
cias, mas a intensidade 
dos incêndios está a ser tal 
ordem que todos os meios 

Ministro avisa que 2023 vai ser
pior do que 2022 em incêndios

disponíveis não foram sufi-
cientes para evitar a retira-
da de várias pessoas das 
suas casas. Por isso, dei-
xou um apelo a quem tem 
responsabilidade em todo 
o sistema de prevenção em 

Portugal, nas limpezas pre-
ventivas e na preparação 
dos municípios e dos bom-
beiros, no sentido de todos 
os agentes estarem prepa-
rados para um ano que vai 
ser muito difícil.

Bolsonaro em Portugal  para evento do Chega

Relativamente aos fogos 
do ano passado, o gover-
nante disse que se tivesse 
havido mais cuidado e mais 
responsabilidade da parte 
dos proprietários de terre-
nos, talvez aquela percen-
tagem não tivesse sido tão 
elevada. Acrescentou que a 
GNR está, por todo o país, a 
sensibilizar as populações, 
com a identificação das fre-
guesias de risco e em comu-
nicação com as autarquias 
com vista a uma melhor sen-
sibilização dos proprietários.                                                                                                           
“Aquilo que posso dizer é 
que, por todos os indicado-
res que temos hoje, o ano 
de 2023 vai ser mais difícil 
ainda do que foi o ano de 
2022. Portanto, temos de 
nos preparar”, insistiu José 
Luís Carneiro.

Catarina Martins, coor-
denadora do Bloco de 

Esquerda, acusou António 
Costa de ter duas caras re-
lativamente à forma como 
acredita que a inflação 
deve ser combatida, uma 
como secretário-geral do 
PS e outra como primei-
ro-ministro.

Ao recordar um discur-
so no 5.º Congresso da 
Tendência Sindical Socia-
lista  que juntou sindicalis-

tas socialistas, onde Antó-
nio Costa disse que tem de 
haver um esforço comum 
de todos para fazer essa 
melhoria dos rendimentos, 
Catarina Martins apontou 
as diferenças: “Ouvi o se-
cretário-geral do PS a dizer 
que para controlar a infla-
ção era preciso controlar 
os preços e aumentar sa-
lários e registei que o pri-
meiro-ministro recusa-se a 
controlar preços e aumen-

Catarina Martins acusa Costa de ter dupla 
personalidade no tema do combate à inflação

tar salários.”
E prosseguiu com um 

ataque: “Fiquei sem saber 
muito bem por que é que 
temos esta dupla persona-
lidade no PS.”

Após uma reunião com 
a comissão de trabalha-
dores da Soflusa, a coor-
denadora do BE também 
não poupou o primeiro-
ministro, ao culpá-lo pelo 
fato de os trabalhadores 
não terem os aumentos 
salariais que Costa prome-
teu a todos os trabalhado-
res da esfera do Estado.                                                                                              
“Há mais gente a precisar 
do barco seja porque o 
preço dos passes desceu, 
o preço do combustível fi-
cou mais caro e as casas 
estão muito caras em Lis-
boa e há mais gente a viver 
na margem sul. O aumento 
que foi prometido em mais 
barcos, mais carreiras e 

mais tripulantes nunca 
apareceu e há mais pas-
sageiros nos barcos que 
existem”, disse Catarina, 
apontando para o fato de 
estarem em causa proble-
mas graves aos quais o 
Governo parece fugir.

Aos olhos da coorde-
nadora do BE, o Gover-
no, “em vez de resolver 
estes problemas está a 
falar noutras ligações que 
sabe que nunca vão exis-
tir para não resolver estes 
problemas”.

“Tem sido uma forma de 
atuar do Governo, que vai 
destruindo toda a capaci-
dade de o Estado funcio-
nar: quando há um proble-
ma, em vez de o resolver 
começa a falar de um pro-
jeto qualquer que nunca 
vai acontecer enquanto 
deixa as condições dete-
riorarem-se”, acusou.

Costa defende que é
preciso que a economia cresça 

para os salários crescerem

O primeiro-ministro, An-
tónio Costa, defendeu 

que o programa Mais Ha-
bitação, criado pelo Gover-
no, representa um apoio 
para as famílias que atual-
mente se encontram em si-
tuações de crise devido ao 
aumento geral dos preços. 
E acredita que é preciso 
que a economia portugue-
sa cresça para os salários 
também crescerem.

“O conjunto de medi-
das que aprovámos ain-
da no último Conselho de 
Ministros e em particular 
a criação de um novo pro-
grama de apoio ao arren-
damento permanente não 
só para jovens, mas tam-
bém para os não jovens 
que tenham quebra de 
rendimento, apoiará as 
famílias em situações de 
crise”, afirmou no discur-
so de encerramento do 
quinto congresso da Ten-
dência Sindical Socialis-
ta. Para António Costa 
o que é fundamental na 
política de rendimentos 
é mesmo o salário e é 
nos salários que tem 
que assentar a política 
de rendimentos.

O primeiro-ministro afir-

A vice-presidente da co-
missão politica nacional 

do PSD, Margarida Balseiro 
Lopes, afirmou que a entre-
vista dada pelo primeiro-mi-
nistro à SIC não trouxe novi-
dades nem esperança.

“Neste Governo é tudo 
requentado: medidas, ideias 
power points e propaganda. 
O primeiro-ministro falou 
como se governasse há um 
ano, mas já vai para o oitavo 
ano”, frisou.

Margarida Balseiro Lo-
pes diz que o Governo 
mostra-se incapaz de acu-
dir quem precisa e lembrou 

os problemas de vários se-
tores: “na educação, mais 
um ano letivo perdido; na 
saúde, um milhão de pes-
soas sem médico de famí-
lia; nos transportes, greves 
sucessivas que deixam 
milhares de pessoas sem 
saber como vão para o tra-
balho e voltar a casa; e três 
em cada quatro portugue-
ses têm dificuldades em pa-
gar despesas essenciais.”                                                                                                                             
A dirigente social-demo-
crata acusou o Governo de 
mostrar grande ligeireza 
para um problema, o da ha-
bitação, que não é novo.

Este sábado ficou marcado pelos pro-
testos, pelo direito à habitação, que 

decorreram em todo o País. O líder do 
Chega, André Ventura, também saiu à 
rua e esteve num dos bairros tradicio-
nais de Lisboa.

“Estive hoje na zona histórica de Lis-

boa a registar o óbvio: o Governo e as 
câmaras municipais não sabem sequer 
tratar das casas públicas e querem to-
mar conta das casas das famílias e dar 
cabo dos alojamentos locais. A habitual 
hipocrisia socialista!”, escreveu André 
Ventura na rede social.

André Ventura visita bairro tradicional
de Lisboa no âmbito das manifestações

pelo direito à habitação

PSD diz que Costa
não trouxe novidades

nem esperança
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Esportes

Missão cumprida em Vila do 
Conde. E foi bem difícil. Va-

leu gol solitário de Gonçalo Ra-
mos, a abrir a segunda parte do 
jogo, para garantir um triunfo 
muito suado, e ainda mais valio-
so, que permitiu às águias manter 
a vantagem alargada para o FC 
Porto na rodada que antecede o 
clássico da Luz com os dragões.

A ausência de Florentino acabou 
por ser uma surpresa no onze das 
águias. À bica de amarelos para o 
clássico da próxima rodada com o 
FC Porto, o meio de campo não foi 
titular e começou o jogo no banco, 
surgindo o norueguês Aursnes no 
seu lugar (depois de ter falhado a 
goleada ao V. Guimarães na Luz na 
jornada anterior), a fazer dupla com 
Chiquinho, o que permitiu a Roger 
Schmidt manter a titularidade de 
David Neres, que surgiu no lado es-
querdo do ataque, com João Mário 
à direita e Rafa Silva no meio.

As águias deram o primeiro avi-
so no jogo aos 8’, com um rema-
te de Gonçalo Ramos a passe de 
Rafa que passou ao lado do poste 
esquerdo de Jhonatan, e menos de 
dez minutos volvidos o avançado 
voltou a visar a baliza vilacondense 
com um desvio para as mãos do go-
leiro brasileiro. Mas as dificuldades 
para chegar à baliza adversária fo-
ram aumentando e o Rio Ave nunca 
desistiu de sair a jogar, pregando 
enorme susto à passagem da meia 

Benfica teve de suar para
passar em Vila do Conde

LIGA BWIN 2022 - 2023
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hora, quando Patrick William acer-
tou cabeceda no poste esquerdo 
de Vlachodimos, na sequência do 
qual André Pereira fez recarga com 
sucesso, mas em posição irregular. 
Até ao intervalo não houve mais ne-
nhum lance digno de registo e sal-
tava à vista primeira parte com al-
gumas dificuldades para o Benfica.

O descanso, porém, foi bom 
conselheiro para os encarnados, 
que desfizeram o nulo no marcador 
logo nos minutos iniciais da segun-
da parte. Jogada de João Mário 
pelo lado direito, a penetrar na área 
e a cruzar atrasado para Gonçalo 
Ramos, que não domina à primei-
ra mas ganha o ressalto e em zona 
frontal fuzila Jhonatan, para fazer o 
primeiro golo da partida.

O gol não abriu muito o jogo, 

mas o Rio Ave correu atrás do pre-
juízo e o Benfica foi recuando um 
pouco, oferecendo o seu meio-
campo ao adversário e procurando 
saídas rápidas para matar a parti-
da. Mas nunca teve chances para 
o fazer e ainda passou por alguns 
sustos, o principal aos 74’, quando 
Boateng, a passe de Costinha, em 
posição frontal na pequena área, 
cabeceou por cima da barra da ba-
liza de Vlachodimos quando tinha 
tudo para fazer o 1-1.

Por essa altura já Florentino 
estava em campo, com Chiquinho 
ao lado e com Aursnes a fechar 
à esquerda, ou seja, um Benfica 
mais de equilíbrio e, naquela fase 
do jogo, de contenção. Que acabou 
por segurar o 1-0 até final, cumprin-
do a missão desta 26.ª rodada.

O FC Porto venceu o Portimo-
nense por 1-0, numa exibição 

cinzenta e pouco convincente, an-
tes do clássico com o Benfica na 
Luz, na próxima sexta-feira.

Acabou por ser decisivo o gol 
de Fábio Cardoso, de cabeça, aos 
30 minutos, num lance que envol-
veu, curiosamente, toda... a defe-
sa dos dragões: Manafá fez passe 

FC Porto vence mas não
convence frente ao Portimonense

O treinador português, apesar de 
ainda estar a lutar pelo título tur-

co e ter contrato até maio, sofreu as 
primeiras críticas dos torcedores, que 
sempre o acarinharam, após a derro-
ta em casa com o rival Besiktas (2-4).

Jesus está a ser ainda mais con-
testado por não ter ganho qualquer 
dos dérbis/clássicos: um empate e 
três derrotas nos quatro até agora 
disputados.

A imprensa turca avança que 
o técnico esteve, reunido com o 
presidente Ali Koç, o qual deve-
rá, em breve, anunciar a saída de 
Jorge Jesus.

A imprensa adianta mesmo o 
nome do sucessor: Sergen Yalçin, 
50 anos, que conquistou a dobra-

Jorge Jesus está perto
da saída do Fenerbahçe

longo para o flanco oposto, para 
Wendell cruzar para o coração da 
área, onde estavam os dois cen-
trais prontos para cabecear, com 
o português a ‘antecipar-se’ ao es-
panhol Marcano.

A segunda parte foi mais equi-
librada, com ambas as equipas, 
porém, a não conseguirem con-
cretizar nenhuma das oportunida-
des criadas.

Wendell, Galeno e Taremi es-
tavam em risco, por acumulação 
de cartões amarelos, mas, como 
não foram alvo de ação disciplinar, 
mantêm-se todos disponíveis para 
o embate com o Benfica.

Com este resultado, o FC Por-
to mantém-se a 10 pontos do líder 
Benfica e não permite a aproxima-
ção de SC Braga e Sporting ao va-
lioso 2.º lugar.

Artur Jorge, treinador do SC 
Braga, admitiu, este domingo, 

que o encontro diante do Chaves, 
que os arsenalistas venceram (2-
1), foi “difícil”.

“Foi um jogo muito difícil. Mas a 
vitória é justa. Não digo justíssima 
porque fomos ineficazes nalgumas 
situações. Fomos dominadores na 
primeira parte. Falhámos a decisão 
no último terço, algo lentos.  Na se-
gunda parte o Chaves mais virado 
para frente. Permitimos oportunida-
des. Defensivamente há coisas a 
corrigir. Depois tivemos mais opor-
tunidades. O jogo partiu-se, não me 
agrada muito, mas o triunfo foi jus-
to”, começou por dizer.

“Temos de ser corajosos. Te-
nho tido o cuidado de dizer que é 
importante segurar o terceiro lu-

Após duas semanas sem com-
petir, o Sporting manteve o ca-

minho das vitórias frente ao Santa 
Clara (3-0), voltando a pressionar 
FC Porto e SC Braga na luta pelo 
segundo lugar.

Em grande destaque, num 
jogo praticamente de sentido úni-
co, esteve o tridente ofensivo dos 
leões, composto por Paulinho, 
Trincão e Marcus Edwards, cada 
um com um gol, destacando-se 
neste trio o baixinho inglês que, 
além do seu remate certeiro, ain-
da assistiu Trincão.

Num dos desafios mais fáceis 
da era-Rúben Amorim, sublinhe-
se, ainda, três lances que pode-

riam ter dado outra dimensão ao 
resultado final: a cabeçada à bar-
ra de Gonçalo Inácio (33’), que, 
por precaução, sairia ao intervalo 
com queixas de dores; a tentativa 
de primeira de Paulinho (41’) na 
cara do gol, porém a atirar muito 
por cima; e o disparo cheio de ve-
neno de Trincão (60’) para grande 
defesa de Gabriel Batista.

O Santa Clara, cada vez mais 
fundo no lugar de lanterna ver-
melha, só no primeiro minuto de 
compensação para lá dos 90’ cria-
ria real perigo, num lance em que 
MT obrigou a Adán a aplicar-se; 
na recarga, Andrezinho rematou 
cruzado ao poste

Tridente dá vitória ao
Sporting frente ao Santa Clara 

dinha pelo Besiktas em 2020/2021.
O Fenerbahçe está em segun-

do lugar no campeonato, a nove 
pontos mas menos um jogo do 
Galatasaray.

“É importante segurar o terceiro lugar,
mas vamos tentar chegar ao segundo”

de continuar a ganhar jogos e a 
ser ambiciosos”, prosseguiu.

O treinador bracarense deixou 
um agradecimento aos adeptos: 
“Agradecimento aos nossos torce-
dores. Sentimos essa energia. Um 
grande apoio. Espero que seja um 
hábito a repetir.”

Artur Jorge endereçou ainda as 
mais sentidas condolências aos fla-
vienses e família e amigos de um tor-
cedores, que acabou por falecer no 
hospital, depois de ter sofrido uma 
paragem cardiorrespiratória nas ar-
quibancada do Estádio Municipal 
Engenheiro Manuel Branco Teixeira, 
na primeira parte da partida.

“Uma palavra para a família do 
torcedor que faleceu na arquiban-
cada, daqui seguem sentimen-
tos”, referiu.

gar, antes de tudo. Mas queremos 
e vamos tentar chegar ao segun-
do. O que nos obriga a ser melhor. 
Há três lugares em aberto para o 
que possa ser a nossa classifi-
cação. O melhor é o segundo. É 
esse que queremos. Mas temos 

Equipe
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Almoço Social no Orfeão Português
Foi realizado no últi-

mo domingo mas um 
exelente convívio social 
no Clube Orfeão Portu-
guês que voltou aos ve-
lhos Tempos, com seu 
almoço mensal com uma 
ótima administração e tra-
balho aos poucos dando 
uma cara nova  ao clube 
com diversas obras de 
melhoria do clube, para 
melhor receber  associa-
dos e amigos  parabéns 
ao  incansável e sempre 
empenhado presiden-
te Joaquim Bernardo, a 
comunidade Portuguesa 
está feliz vendo o Orfeão 
Português, de volta às ori-
gens, de reencontro dos 
amigos para passarem 
ótimas horas de bom bate 

Explosão de alegria e descontração do  músico Otavio da T. B Show, 
distribuindo simpatia entre os pés de valsa

Sem dúvida al-
guma domingo 
maravilhoso 
para os amigos 
que estiveram 
presentes na 
foto o incansá-
vel Dr. Paulo 
Sena, o diretor  
Alexandre, 
diretora Tereza 
Meirinho, Ma-
ria e Emilia

Prestigiando 
o Almoço 
Social do 
Orfeão 
Português, 
senhora 
Ana Maria  
esposo José 
Matos e ami-
go Manuel 
Cardoso 

Mesa de Destaque no domingo no  Orfeão, o empresário Sr. Luís  
Albuquerque da Famosa Loja Orla Cereais, Esposa Dona Olinda, 
demais amigos  convidados 

Belo registro no 
Almoço do Or-
feão a 1ª Dama 
Iolanda Ber-
nardo, sempre 
apoiando seu 
esposo, Presi-
dente Joaquim 
Bernardo, incan-
sável em prol do 
Orfeão com sua 
filha.Michele. e 
seu namorado

Presidente do Orfeão Joaquim 
Bernardo, sempre atencioso 
com todos os amigos que presti-
giam o convívio social do clube, 
a simpatia e marca registrada do 
presidente na foto agradecendo 
a presença da senhora Eulália

papo, dançar bastante, e 
saborearam a farta comi-
da deliciosa feita na casa. 
(muita fartura). Sempre 
que possam prestigiem 
esta que foi a primeira 
Casa Portuguesa no Bra-
sil 109 anos de bons ser-
viços aos patrícios e famí-
lia, e fiquei sabendo que 
vem muitos bons projetos 

por aí. Nossa fundadora 
Benvinda Maria deve está 
muito Feliz e orgulhosa 
com esse renascimento 
social do Orfeão Portu-
guês, pois ela tinha um 
carinho muito especial 
pelo clube que sempre de 
alguma maneira colabo-
rou no seu  crescimento e 
manutenção do clube.

Música popular  brasileira agitou o domingo Transmontano
Agitando 
o domingo  
na casa de  
Trás-os-
Montes e 
Alto Douro 
os canto-
res Priscila 
Lana e 
Ênio 
Barone,  
com muito 
charme e 
elegância

Verda-
deiros 

baluartes 
da nossa 

comu-
nidade 

portugue-
sa, Ângelo 
Horto, num 

momento 
de descon-

tração

A elegância 
e o charme 
feminino no 
domingo di-
retora Maria 
Ângela, pri-
meira dama 
Sineide, Emí-
lia Horto

Panorâmica do salão social da Casa de Trás-os-Montes e Alto douro os os pés de valsa 
curtindo a boa música  brasileira 

Abrindo a tarde musical na Casa  na Casa de Trás-os-
Montes no domingo Josevaldo e o cantor Márcio

Um domingo diferente mais 
muito agradável acon-

teceu na Casa de Trás-os-
Montes e Alto Douro, onde 
foi realizado mais um Almoço 
Dançante com cantores brasi-
leiros Priscila de Lana e Ênio 
Barone. Em uma tarde perfeita 
e a animação foi a tônica do 
evento com muita musica boa 
de qualidade, trazendo um 
clima de muita tranquilidade 
para os apreciadores da mu-

sica brasileira. Como sempre, 
o presidente Ismael Loureiro 
e a primeira-dama Sineide, 
sempre solícitos com todos 
que prestigiaram o Solar, mar-
ca registrada da família trans-
montana. Na oportunidade 
o presidente Ismael e seus 
diretores convidaram a todos 
para o próximo dia 9 domin-
go o almoço da Páscoa. Im-
perdível com um cardápio de 
primeira   qualidade.
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Noite de Fado vadio no Restaurante Costa Verde
Também  presente Neumara Coelho que soltou a voz na Noite de 
Fado Vadio, na Casa do Minho

Pura emoção na apresentação na Noite de Fado Vadio com  A  
Fadista  Maria  Alcina  acompanhada do Victor Lopez e sua gui-
tarra e os músicos Gabriel, Ângelo

Fadista 
Maria Alcina, 
em noite es-
pecial, can-
tando com 
sua potente 
e linda voz, 
na Noite de 
Fado Vadio, 
na Casa do 
Minho, sob 
o olhar do 
grande publi-
co presente

Foi realizado, na última 
sexta-feira, dia 31 de 

março, no Restaurante 
Costa Verde na Casa do 
Minho mais uma noite de 
Fado Vadio. O músico Vic-
tor Lopez com sua guitar-
ra tornou o ambiente, bem 
intimista e aconchegante 
com música de qualidade 
e repertório de muito bom 
gosto, onde Victor Lopez e 
os músicos., sublinho Ga-
briel, do violinista Ângelo 
músico do Teatro Municipal  
juntos apresentaram um 
belo espetáculo, recebendo 
alguns amigos para partici-
parem desta noite especial  
a Fadista Maria Alcina que 
brilhou nesta noite magica, 
Neumara Coelho e demais 
convidados. A noite foi ofe-

O guitar-
rista Victor 
Lopes, 
recebeu 
diversos 
amigos 
na  Noite 
de Fado 
Vadio, na 
Casa do 
Minho

recido um cardápio espe-
cial e uma carta com deli-
ciosos vinhos portugueses, 
um atendimento perfeito, 
lembrando as casas típi-
cas de Lisboa. Que noite! 
Parabéns ao Presidente 
Joaquim Fernandes e sua 
diretoria, por mais uma ini-
ciativa de sucesso da Casa 
do Minho. Que  esteve bem 
movimentada na sexta-feira 
passada em mais uma edi-
ção da noite de Fado Vadio, 
a cada edição, os amigos 
tem prestigiado muito mais. 
Uma inciativa do presidente 
Joaquim Fernandes, sem-
pre com uma programação 
especial para a comunida-
de portuguesa. Não deixe 
de comparecer à próxima 
edição. Imperdível!

Grupo de apreciadores do Fado prestigiando mais uma Noite de 
Fados, no sábado passado no Solar Minhoto

Grupo de amigos que foram prestigiar o evento, na Casa do Mi-
nho, Presidente Minhoto Joaquim Fernandes, Maria Alice, Carmi-
nha diretora Rancho Folclórico Maria da Fonte, uma amiga con-
fraternizando-se com o amigo Victor Lopes

Durante  a 
noite de 
Fado vadio 
na Casa do 
Minho, Dr. 
Jô Becker, 
palestrante 
da  Funda-
ção Getúlio 
Vargas,  
num regis-
tro especial 
com a fadis-
ta Maria 
Alcina

A comunidade portuguesa e luso  brasileira marcou presença em 
peso na Noite de Fado

Foi uma 
noite 
incrível, 
com muita 
gente boa 
mostrando 
um pouco 
da sua 
qualidade 
musical. 
Parabéns a 
todos

O guitarrista Victor Lopes em mais uma Noite de Fado Vadio, na 
Casa do Minho num destaque especial, com seu sublinho Gabriel, 
o violinista Ângelo músico do Teatro Municipal  

Fé, Amor e Almoço no Clube Português de Niterói
Momento da coroação da imagem de Nossa Senhora realizada pe-
los aniversariantes, destaque para senhora Marcia Mendes

Tradição, toda última quinta feira do mês, o momento de Fé na foto os 
aniversariantes diante da imagem de Nossa Senhora de Fátima

O dinâmico casal, o  vice- presidente Dr. Fernando Guedes e espo-
sa Rosa Coentrão, durante o ato religioso

Um almoço 
muitíssimo 

agradável no 
CPN com a 

presença de di-
versos amigos, 
na foto o cantor 
romântico Mário 

Simões, num 
registro com 

convidados Ro-
sana e Maycon

Mais uma quinta-feira maravilhosa no Clube Português de Niterói, 
com a realização de mais um Almoço Mensal das Quintas-Feiras, 

com o vice-presidente  Dr. Fernando Guedes, sua esposa diretora Drª 
Rosa Coentrão, recebendo os associados, amigos e convidados, a 
mais um tradicional. Dia de Fé com a Reza do Terço e a Coroação 
de N. Srª de Fátima, onde os devotos fazem seus pedidos e agra-
decimentos. Logo após foi oferecido um delicioso bacalhau, do bufê 
do do Clube, além do delicioso vinho português, ao som do famoso 
parabéns para você foram momentos divinos. Uma tarde maravilhosa 
onde, Dr. Fernando Guedes e demais diretores receberam a todos 
com muita satisfação. Enfim, foi uma tarde muitíssimo agradável pro-
porcionada pelo Clube Português de Niterói a todos os presentes. Na 
oportunidade, a diretoria convidou a todos para o próximo almoço das 
Quintas, sempre imperdível.

Belíssima imagem da confraternização entre amigos e associados, 
no Almoço Mensal do Clube Português de Niterói, reunidos num 
grande momento de Fé

Uma tarde de muita descontração a primeira dama Rosa Coentrão, 
o vice-presidente Dr. Fernando Guedes, João Rego, Presidente da 
Associação Atlético Portuguesa, Ana Maria e demais convidados

Belo registro do almoço mensal das Quintas do C.P.N., Vice-presi-
dente Dr. Fernando Guedes, esposa  Rosa Coentrão, Presidente da  
Associação Atlética Portuguesa João Rego e demais amigos

Um show de simpatia no C.P.N. José Chança, Paulo e esposa, Sér-
gio, seu Alberto no acordeon, Antonio, Sara, Marcia Mendes e espo-
so Toninho Mendes, Rosana e Maycon


